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第６回性犯罪・性暴力対策強化のための関係府省会議・ 

第11回こどもの性的搾取等に係る対策に関する関係府省連絡会議 合同会議 

議事概要 

 

（開催要領） 

１ 日 時 令和５年６月27日（火）14:00～15:30 

２ 場 所 中央合同庁舎８号館８階特別中会議室 

（オンライン 会議システム併用） 

３ 出席者 ※［ ］は代理出席者 

１）性犯罪・性暴力対策強化のための関係府省会議 

議  長  内閣府特命担当大臣（男女共同参画） 

議長代理  内閣府男女共同参画局長 

構 成 員  こども家庭庁成育局長 

[こども家庭庁長官官房審議官（成育局担当）] 

同    こども家庭庁支援局長 

同    警察庁刑事局長[警察庁刑事局捜査第一課長] 

同    法務省大臣官房政策立案総括審議官 

［法務省大臣官房参事官］ 

同    法務省刑事局長 [法務省刑事局刑事課長] 

同       文部科学省総合教育政策局長 

[文部科学省審議官（総合教育政策局担当）] 

同    厚生労働省社会・援護局長 

 

２）こどもの性的搾取等に係る対策に関する関係府省庁連絡会議 

議    長  内閣府特命担当大臣 

（こども政策 少子化対策 若者活躍 男女共同参画） 

   構 成 員   内閣官房内閣審議官 

同    内閣府男女共同参画局長 

同     警察庁生活安全局長 

［警察庁生活安全局人身安全・少年課長］ 

同      こども家庭庁成育局長 

［こども家庭庁長官官房審議官（成育局担当）］ 

同      こども家庭庁支援局長 

同      総務省総合通信基盤局長[総務省総合通信基盤局電気通信事 

業部消費者行政第一課長] 

同    法務省刑事局長 [法務省刑事局刑事課長] 

同       法務省人権擁護局長 

同       外務省総合外交政策局長[外務省総合外交政策局参事官] 

同       文部科学省総合教育政策局長 

[文部科学省審議官（総合教育政策局担当）] 

同       厚生労働省社会・援護局長 

同    経済産業省商務情報政策局長 
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[経済産業省商務情報政策局情報経済課企画官] 

同    観光庁次長[観光庁観光産業課旅行業務適正化指導室長] 

 

（議事次第） 

１ 開 会 

２ 議 題 

こども・若者の性被害防止に関する有識者等ヒアリング 

（１）三重県 環境生活部 部長 竹内 康雄氏 

（２）弁護士 寺町 東子氏 

（３）評論家 荻上 チキ氏 

３ 閉会 

 

 

（配布資料） 

資料１ 三重県説明資料 

資料２ 寺町氏説明資料 

資料３ 荻上氏説明資料 

参考資料 「刑法及び刑事訴訟法の一部を改正する法律」及び「性的な姿態を

撮影する行為等の処罰及び押収物に記録された性的な姿態の影像に

係る電磁的記録の消去等に関する法律」（概要）（法務省） 

 

（議事概要） 

〇開会にあたり、小倉内閣府特命担当大臣から、以下のとおり挨拶があった。 

本日は、地域における現状や取組事例などについてお話を伺うとともに、こ

どもや若者の性被害防止について有識者から御意見を頂戴するため、三重県環

境生活部長の竹内康雄様、弁護士の寺町東子様、評論家の荻上チキ様にヒアリ

ングに御協力をお願いしております。お忙しいところ、御参加をくださり、ど

うもありがとうございます。 

この会議は、こども・若者の性被害防止のために、これまでの対策に加え、

関係府省それぞれにおいて対策の強化を図るため、関係府省が連携をし、実効

性ある強化策を検討していくことにしています。 

性被害の対策について、実効性ある強化策を立案するためには、有識者の皆

様や支援者の皆様方からこれまでの対策に足りなかったとお感じになる点も含

め、広く御意見を伺うことが大変重要であると考えております。今日のヒアリ

ングを通じて、こどもや若者の性被害をめぐる現状の課題をしっかり整理・把

握し、検討に取り組んでまいりたいと考えております。 

今日は、ぜひ忌憚のない御意見を伺えればと思っておりますので、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

〇議題「こども・若者の性被害防止に関する有識者等ヒアリング」について、

資料１に基づき三重県環境生活部部長の竹内康雄氏より三重県におけるこど

も・若者の性被害防止に関する取組について説明があった。資料２に基づき弁



3  

護士の寺町東子氏より子供の性被害の特徴、予防や被害者支援に関する御意見

について説明があった。資料３に基づき評論家の荻上チキ氏よりオンライン上

でのハラスメント、指導に関係するハラスメント、男性や性的マイノリティの

被害の特徴と、こども・若者の性被害防止に関する御意見について説明があっ

た。その後、それぞれの説明に対し、質疑応答が行われた。 

 

〇最後に、小倉大臣から以下のとおり挨拶があった。 

本日は、第１回目のヒアリングということで、それぞれ現場をよく知ってい

らっしゃる方々から大変貴重な御意見を伺うことができたと思います。 

 こどもたちの被害は何としても食い止めなければなりませんし、こうして

我々が議論している瞬間にも、もしかしたら被害に遭うおそれのあるこどもた

ちや、現に被害に遭っているこどもたちもいるかもしれません。 

 そういう意味でも、さらに検討を加速させて、しっかりとした対策を取りま

とめられるように尽力したいと思います。 

本日はどうもありがとうございました。 

（以上） 

 


